## **娠商高だより**

102号



### 北海道妹背牛商業高等学校

TEL 32 - 2104 FAX 32 - 2123 平成20年11月25日発行



妹背牛商業高校最後となる今年の体育祭にむけ、「1クラ スしかないなか、全員でどのように楽しめるのか」を一生 懸命考え準備を進めました。今回は紅白ではなくクラスを 3チームに分け、さらに先生方もチームに加わり、全員で 活動できるようにしました。どのチームも、勝利に向けて 仲間と協力し、熱戦を繰り広げました。競技種目は例年と 大きな変更はありませんでしたが、 私たちらしく一戦一戦 を全力プレーと大きな声援で盛り上げることができまし た。私たち体育委員だけではまだまだ準備不足だった点を 生徒会執行部をはじめ、仲間の大きな力を借りて成功させ ることができました。また、参加いただいた先生方、本当 にありがとうございました。

11月4日(火) 体育委員長 :伊藤 恵さん 体育副委員長:太田祥実さん





### 「いじめ根絶のメッセージ」 最優秀賞受賞

11月8日(土)滝川市役所にて「ストップ・ザ・いじめ」子ども会 議(空知教育局主催)が行われ、「いじめ根絶メッセージ」コンテスト のビデオや音楽等で制作されたメッセージ部門で最優秀賞を受賞しま

した。作品内容は、生徒会執行部が 中心となり、企画・制作を行い、全 校生徒29名が"いじめ根絶の標語" を一人ずつ真剣に考え、学校行事の 映像とともに紹介したものです。

子ども会議には、本校生徒会執行 部書記 荒川智惠さんが代表として 出席し、分科会の司会を務めました。

\* \* \* このメッセージは本校 HP でご覧いただけます。 \* \* \*

ホームページ: http://www.moseushi.hokkaido-c.ed.jp(パソコン用) メール: moseushi@hokkaido-c.ed.jp

# 部 活 動 紹

4月からの収集ボランティア(リングプル・ペットボトルキャッ プ・使用済み切手)を継続中です。(ご家庭からも学校へ提供し ていただいています。ありがとうございます!)前庭のプランタ ー花のお世話は10月末に終了。生徒全員の協力で実施した 「春夏秋の水やり」のおかげで、お花の一部は今も図書室でき れいに咲いています。

後期になってからは他高校のボランティア活動についての 学習や「赤い羽根協同募金」への協力、そして今は、生徒みん なに協力をお願いしながら、ネパールの高校生から届いた「国 際親善アルバム(青少年赤十字)」へお返事として「妹商高のト **ピックアルバム」制作**に、取り組んでいます。 また、12 月には 「点字名刺作り出前講座」を企画しています。

現在部員は髙田大輝〈ん・武石一呂晃〈んの2名です。これ からもいろいろなことに挑戦していきます!!



(北海道妹背牛商業高等学校 閉校事業協賛会主催)

11月5日(水)多数の方が見守る中、閉校記念事業「植樹」を 実施しました。来年3月で閉校を迎える本校が、妹背牛町にありし ことを後世に伝えるとともに、卒業生や町民、関係者が本校を

思いめぐらすためのシンボルとな ることを願いエゾヤマザクラの苗 木を5本丁寧に植え込みました。 作業終了後、閉校生徒実行委員長 鈴木閑さんは、「卒業後何年か後に この素晴らしい桜の木にみんなで 集まりたい。」と述べました。



## 「北海道教育の日」協賛事業

11月17日(月) 深川警察署並びに、旭川方面本部護身術指 導インストラクターチームより講師をお招きし、万が一の時のためへの 護身術ということで講話と実技講習会を実施しました。生徒は真剣 な眼差しで術の習得に取り組んでいました。最大の護身術は、「危 険な場所へは近寄らない・関わらない」などの被害に遭う前の予防



であることを再認識しました。



8日(月) 保健講座 12月の行事予定

9日(火) 学年会議、理科交換授業

10日(水) 後期中間成績会議、小中高合唱交流会

15日(月) 授業料等口座振替

17日(水) 学校開放講座(理科実験)

19日(金) 学級レクリエーション、教務研修会、

22日(月) 課題研究発表会

23日(火) 天皇誕生日

25日(木) 後期全校集会・大掃除・防災安全点検

26日(金) 冬季休業(~1/15)